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El alcalde de Cochoapa el Grande, Santiago Rafael Bravo, dijo que si el Congreso del 

estado apoya su destitución para imponer a sus detractores, cometerán “un gravísimo 

error al no escuchar y atender la voluntad popular de ese el municipio más pobre del 

país”. 

Expreso que, lejos del sentimiento de la población, conoce bien a quienes lo han 

acusado de malos manejos y de no estar presente en el municipio que gobierna: “su 

única ambición es desestabilizar a esta administración y sacar provecho de la situación, 

donde los más perjudicados serán precisamente los habitantes de Cochoapa el Grande”. 

Sobre las declaraciones que recientemente realizara el presidente de la comisión de 

gobierno del Congreso Local Carlos Reyes Torres; desmintió que haya sido removido 

de su cargo; la verdad es que ellos tienen un dictamen que todavía no es aprobado y 

mientras tanto yo permanezco en el cargo, creo que lo que hacen esas declaraciones es 

alentar mas a los grupo que ambicionan tener el cargo para hacerse ricos. 

Afirmó que contrario a los supuestos malos manejos en el ayuntamiento, “se han 

logrado atraer recursos de instancias del gobierno federal”. Mencionó el caso de más de 

1.5 millones de pesos que se lograron esta semana para la construcción de ocho aulas y 

de recursos adicionales para una tele aula. 

Dijo que si es necesario hacer una consulta entre los habitantes de Cochoapa el Grande 

y se conozca lo que realmente sienten y piensan de su presidente, “creo que (los 

diputados) desde sus curules no se dan cuenta del daño que hacen al trabajo que hemos 

hecho”. 

Justificó que desde 2005 hay diferencias con el síndico Guillermo Flores Lorenzo, al 

grado de que éste no desempeña sus funciones y no firma ningún documento. “A mí me 

mandan a llamar y asistó, pero hasta ahora al síndico no le llaman la atención para que 

se integre al ayuntamiento y cumpla con sus obligaciones”, concluyo Rafael Bravo. 


